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Abstract (en)
[origin: WO9202766A1] A method for continuously monitoring and reconditioning the liquid flow in heating and cooling systems, wherein the system
liquid, for instance water which may possibly contain standard additives, such as alcohol or glycol, is monitored and reconditioned in several
mutually sequential steps within an apparatus unit integrated with the system, by taking from the total or main liquid flow a part flow which is
returned to the main flow subsequent to reconditioning. The reconditioning process includes the following steps - subsequent to viewing the liquid by
means of a viewing glass: magnetic filtration for removing magnetite particles; filtering-off solid particles (fine particles); removing corrosive gases;
deaerating the system; measuring pH, oxygen content and conductivity, wherein an optical and/or electrical alarm signal is given in the event of
deviations from mutually related liquid control-values inserted in the apparatus, or in the event of disturbances in operation. Apparatus for carrying
out the method consists of a system-integrated unit which includes auxiliary devices for carrying out said part-operations successively.

Abstract (fr)
Procédé destiné à surveiller et à reconditionner en continu l'écoulement d'un liquide dans des systèmes de chauffage et de climatisation, selon
lequel le liquide du système, par exemple de l'eau, qui peut contenir des adjuvants types tels que l'alcool ou le glycol, est surveillé et reconditionné
en plusieurs étapes réciproquement séquentielles à l'intérieur d'un appareil incorporé au système. Le procédé consiste à prélever, à partir de
l'écoulement total ou principal de liquide, un écoulement partiel qui est restitué à l'écoulement principal après que le reconditionnement a eu lieu.
Le procédé de reconditionnement comprend les étapes suivantes - subséquentes à l'observation du liquide au moyen d'un regard: la filtration
magnétique pour enlever des particules de magnétite; l'enlèvement par filtration de particules solides (de particules fines); l'élimination de gaz
corrosif; la désaération du système; la mesure de pH, de teneur en oxygène et de conductivité, au cours de laquelle un signal d'alarme optique et/
ou électrique est émis en cas d'écarts par rapport à des valeurs de contrôle du liquide, réciproquement apparentées, introduites dans l'appareil, ou
en cas de malfonctionnement de l'appareil. Un appareil servant à mettre en pratique ce procédé se compose d'une unité incorporée au système qui
comprend des dispositifs auxiliaires pour effectuer successivement lesdites opérations partielles.
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